



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Nancy, le jeudi 8 août 2024

### **Hommage aux victimes du drame de Wintzenheim Communiqué de Chaynesse Khirouni, présidente du Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle, et Catherine Boursier, vice- présidente déléguée à l'Autonomie**

« En ce triste jour anniversaire du 9 août, un an après le terrible drame de Wintzenheim, nos pensées vont aux onze victimes, à leurs familles, à leurs ami-e-s et à leurs accompagnant-e-s professionnel-le-s.

Avec la Ville de Nancy, la Préfecture et l'AEIM, le Conseil départemental a déjà rendu hommage à leur mémoire et notamment celle des cinq victimes Meurthe-et-Mosellanes, à l'occasion d'une cérémonie qui s'est tenue le 18 mars dernier au parc Sainte-Marie à Nancy. Une plaque commémorative et la plantation d'un séquoia témoignent de notre peine.

Le souvenir des victimes demeure vivace dans nos cœurs. Que chacune et chacun trouvent désormais le chemin du deuil et de la paix en attendant que justice soit rendue. »

Chaynesse Khirouni, Présidente, et Catherine Boursier, 1ère Vice-présidente